

平成28年3月25日号 六会地区生活環境協議会 事務局 六会市民センター 81-6677

# レジ袋削減キャンペーンを行いました!





2月10日(水) イトーヨーカドー湘南台店前、西友藤沢石川店前にて、 レジ袋削減キャンペーンを行いました。

郷土づくり推進会議・自然部会との協働で、レジ袋削減を呼びかけながら、 啓発品(ティッシュ)を配布しました。

配布しながら感じたのは、マイバッグを持参されてる方が多いということです。 皆さんもお買い物の際は、マイバッグをお忘れなく!!

### 市外視察研修に行ってきました!

2月19日(金) 今年度は、丸富製紙株式会社 沼津工場、柿田川公園へ視察に 行ってきました。

### (丸富製紙株式会社での様子)







丸富製紙では、牛乳パックを再利用し、トイレットペーパーを作っています。 月に2日、機械の点検日以外は24時間動き続けているそうです。月に2000t、 1日70万ロールのトイレットペーパー等が作られています。牛乳パック6枚で、 1ロール出来るそうです。

間近で見学させていただき、皆さん興味深くご覧になっていました。

### (裏面へ続く)

#### (柿田川公園での様子)







柿田川は、この柿田川公園の「わき間」から始まっており、名水百選にも選ばれています。こんなに透き通った川を見たことがない!と思うくらいの綺麗さに見とれてしまいました。川の中で、ボコボコと湧き水が出る様子も見ることが出来ます。

この公園は、ボランティアの皆さんによって、きれいに保たれ、守られています。 本当に美しい公園でした。

## 幼児向け環境教室を行いました!



亀井野保育園、六会保育園の園児を対象に 環境教室を行いました。

環境事業センターの方がわかり易くお話し して下さり、子どもたちも興味津々でした。

## 不法投棄パトロールを行いました!

3月10日(木)天神町自治会内で不法投棄パトロールを行いました。

公園付近の用水路等でゴミの不法投棄が 目立っており、自治会内の9箇所に注意喚起 の看板を設置するよう今後手配していくことと なりました。

当日、ご協力くださった自治会長、生活環境部長の皆様、ありがとうございました。



これで、今年度の生活環境協議会の事業が全て終わりました。 今年度も、生活環境部長さん、各自治会長さん、役員・部長OBの方など たくさんの方にご協力頂き、楽しく活動出来たのでは、と思います。 ありがとうございました。